

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0412  
Ciudad Universitaria, 24 de febrero de 2025

**Conmemora UAEM el Día de la Bandera**

Viridiana Aydée León Hernández, rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), encabezó la ceremonia cívica conmemorativa al Día de la Bandera, que se llevó a cabo esta mañana en la Plaza Cívica del Campus Norte, en la que estuvo presente la comunidad administrativa y académica de la institución.

Después de los honores correspondientes y realizar el izamiento de la bandera a toda asta, la rectora de la UAEM dirigió un mensaje en el que resaltó la necesidad de formar ciudadanos responsables, creativos y solidarios que aporten al desarrollo de nuestra comunidad universitaria, de nuestro estado y de nuestro país.

Esta ceremonia, dijo, “es un espacio para renovar nuestro compromiso con México, con Morelos, con nuestra universidad y con los valores que nos definen, trabajando juntos y juntas, por una sociedad más culta, más libre y más humana”, dijo.

León Hernández resaltó que es en la máxima casa de estudios de Morelos, “donde día a día se forjan los liderazgos y a los profesionales del presente y del futuro en este espacio de lucha social, de compromiso, de respeto y sobre todo, de atención a la diversidad y al esfuerzo para construir un país más justo y equitativo”.

A esta ceremonia también asistieron María Delia Adame Arcos, secretaria General; Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica; Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; Francisco Eduardo Bravo Reyes, secretario ejecutivo del Colegio de Directoras y Directores; Ina Larrauri Cervantes, presidenta del Colegio de Consejeras y Consejeros Universitarios Académicos; Mario Cortés Montes; secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem); Victoria Morelos Domínguez, secretaria general del Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaem); así como Adriana Guadarrama Salgado, presidenta de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) y titulares de las diversas unidades académicas y administrativas universitarias.

Atentamente

***Por una humanidad culta***